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«РБК» 

МВФ может понизить прогноз по росту мировой экономики в 

2013г. 

"В этом году мировая экономика вырастет на 3,3%. Но я боюсь, что с учетом 

имеющихся тенденций в развивающихся странах, не в государствах с низким уровнем 

развития, а в государствах со средним подушевым ВВП, я полагаю, что прогноз может 

быть понижен", - сказала глава Международного валютного фонда Кристин Лагард. 

Она не уточнила, каким может стать пересмотренный прогноз. 

http://top.rbc.ru/economics/07/07/2013/864978.shtml  

  

«РИА Новости» 

Минфин РФ к концу августа начнет скупать на рынке до $40-50 

млн в день 

Минфин РФ к концу августа начнет покупать на рынке валюту в объеме до 40-50 

миллионов долларов в день, сообщил журналистам заместитель министра финансов 

РФ Алексей Моисеев. 

"Мы исходим из того, что в августе начнем пополнять Резервный фонд <…> 

Дневной лимит покупки валюты будет ближе к 40-50 миллионам долларов", — сказал 

Моисеев, уточнив, что министерство выйдет на валютный рынок ближе к концу 

августа. 

http://ria.ru/economy/20130708/948357652.html  

 

http://top.rbc.ru/economics/07/07/2013/864978.shtml
http://ria.ru/economy/20130708/948357652.html
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«Бизнес онлайн» 

Владимир Путин поручил правительству ограничить рост 

тарифов естественных монополий на пять лет 

Президент РФ Владимир Путин поручил правительству ограничить рост 

тарифов естественных монополий. 

Согласно поручению, правительство должно «обеспечить ограничение их роста 

на пятилетний период, начиная с 2014 года, темпами, не превышающими величины 

фактической инфляции за предыдущий год», и «представить предложения о 

принципах и механизмах ограничения конечной стоимости товаров и услуг 

естественных монополий для потребителей в пределах задаваемых параметров», 

говорится в сообщении на сайте Кремля. 

http://www.business-gazeta.ru/article/83442/  

 

 «Коммерсант» 

Регионам закупорили бутылку 

Их лишили возможности субсидировать производителей алкоголя. Алкогольные 

заводы теперь не смогут рассчитывать на налоговые преференции в регионах — 

президент Владимир Путин подписал закон, запрещающий субсидирование 

подакцизных товаров. В условиях падения рынка региональные власти были готовы 

возвращать местным производителям спиртного до 80% акциза. Против этой политики 

выступали не только крупные водочные компании, обвинявшие чиновников в 

нарушении конкуренции, но и федеральные власти. 

http://195.68.141.146/doc/2228860  

 

«РИА Новости» 

Медведев поручил министрам подумать о налоговых каникулах 

для новых ИП 

Премьер-министр РФ Дмитрий Медведев поручил Минфину, 

Минэкономразвития и Минтруду проработать вопрос об освобождении новых 

индивидуальных предпринимателей от всех налогов на два года. 

"Проработайте совместно с Общероссийской общественной организацией 

"Деловая Россия" вопрос об освобождении на два года от уплаты всех налогов и 

обязательных страховых взносов впервые прошедших государственную регистрацию 

индивидуальных предпринимателей", — говорится в поручении главы правительства. 

http://www.business-gazeta.ru/article/83442/
http://195.68.141.146/doc/2228860
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http://ria.ru/economy/20130708/948328011.html  

 

 «Коммерсант» 

Социальные расходы режутся под стоны  

Сегодня премьер-министр Дмитрий Медведев начнет серию консультаций по 

отдельным разделам федерального бюджета на 2014-2016 годы. Первыми на очереди 

бюджетные статьи социального блока: сегодня в повестке — здравоохранение. 

Сокращение соцрасходов и "бюджетный маневр" за счет экономии на трансферте 

Пенсионному фонду уже спровоцировали дискуссию в правительстве: социальный 

блок правительства настаивает на расходовании всего сэкономленного под 

собственным контролем и на социальные цели. 

http://195.68.141.146/doc/2228824  

 

«Коммерсант» 

"Денег меньше не становится, но появляются новые задачи" 

Заместитель министра финансов Михаил Котюков рассказывает обозревателю 

“Ъ” Петру Нетребе о происхождении и предполагаемой судьбе сэкономленных в 

проекте бюджета на 2014 год "социальных" средств. 

http://195.68.141.146/doc/2228920  

 

«Коммерсант» 

Среднерусское возвышение 

Регионы Центральной России должны не жаловаться на издержки от вступления 

во Всемирную торговую организацию (ВТО), а реформировать АПК, внедрять 

инновации и не терять надежды на сильную вертикаль власти, которая способна 

оградить их от неблагоприятных внешних факторов,— об этом договорились главы 

областей на прошедшем в Курске II Среднерусском экономическом форуме, 

посвященном расширению внутреннего рынка как фактору экономической 

устойчивости. 

http://195.68.141.146/doc/2228886  

 

 

http://ria.ru/economy/20130708/948328011.html
http://195.68.141.146/doc/2228824
http://195.68.141.146/doc/2228920
http://195.68.141.146/doc/2228886
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«Российская газета» 

Окрайние меры 

О создании общества взаимного страхования застройщиков, которое будет 

защищать интересы дольщиков, а также о том, кто и на какие деньги будет содержать 

объекты саммита АТЭС, какую помощь получат моногорода, зачем России центры 

толерантности, на "Деловом завтраке" рассказал министр регионального развития 

Игорь Слюняев. 

http://www.rg.ru/2013/07/08/slyunyaev.html  

 

 «Коммерсант» 

Банкротство теряет физическое лицо 

Замедление розничного кредитования поставило под угрозу закон о банкротстве 

физических лиц. Хотя в первом чтении он был принят еще в прошлом году, Госдума 

неожиданно решила перенести рассмотрение с июля на осеннюю сессию. Проект, по 

версии депутатов, был актуален во время кредитного бума. Но теперь документ, 

нацеленный на защиту должников, может привести к торможению кредитования и 

падению ВВП. 

http://195.68.141.146/doc/2228112  

 

«Ведомости» 

Заработок госслужащих вырастет в 2,6 раза 

Трудности с наполнением бюджета не помешали Минфину предусмотреть 

повышение зарплат госслужащих — в 2,6 раза. 

Минфин заложил в проект федерального бюджета на 2014-2016 гг. 135 млрд руб. 

(45 млрд в год) на повышение зарплат федеральных государственных гражданских 

служащих, указано в Основных направлениях бюджетной политики, одобренных 

правительством в четверг. Президент Владимир Путин в инаугурационном указе «О 

совершенствовании системы госуправления» требовал, чтобы оклады госслужащих 

стали конкурентными на рынке труда. 

http://www.vedomosti.ru/finance/news/13916811/glavnye-lyudi-strany  

  

 

 

http://www.rg.ru/2013/07/08/slyunyaev.html
http://195.68.141.146/doc/2228112
http://www.vedomosti.ru/finance/news/13916811/glavnye-lyudi-strany


6 
 

«Коммерсант» 

Пенсии пустят на стройку 

Минтруд предлагает разрешить инвестировать средства пенсионных накоплений 

в строительство коммерческих социальных учреждений. Участникам рынка, готовым 

поучаствовать рублем в этих проектах, обещают налоговые льготы. Но потенциальные 

инвесторы настороженно относятся к идее, указывая на низкую доходность подобных 

вложений. 

http://195.68.141.146/doc/2228803  

 

«Коммерсант» 

В балансе все спокойно 

Экспорт снижается, капитал бежит, импорт растет, нефтегазовые доходы 

проедаются. Судя по опубликованной на прошлой неделе оценке платежного баланса 

ЦБ, в российской экономике все стабильно. Курсу рубля ничего страшнее 

пилообразных колебаний пока тоже не угрожает. 

http://195.68.141.146/doc/2224834  

 

«Ведомости» 

Сечин попросил президента снизить нагрузку на нефтяную 

отрасль 

Разросшаяся "Роснефть" предлагает снизить налоговую нагрузку на добычу 

нефти: по расчетам компании, это увеличит доходы бюджета на 3-6 трлн. руб. 

http://www.vedomosti.ru/companies/news/13916821/sechin-nashel-na-kogo-perelozhit-

nalogi  

 

 «Российская газета» 

Мои года, а чьи проблемы 

Эксперты пугают наших женщин повышением пенсионного возраста. Сегодня 

каждый восьмой россиянин, по данным статистики, старше 65 лет, сообщил в пятницу 

заместитель министра труда и социальной защиты Алексей Вовченко. 

http://www.rg.ru/2013/07/08/problemy.html  

http://195.68.141.146/doc/2228803
http://195.68.141.146/doc/2224834
http://www.vedomosti.ru/companies/news/13916821/sechin-nashel-na-kogo-perelozhit-nalogi
http://www.vedomosti.ru/companies/news/13916821/sechin-nashel-na-kogo-perelozhit-nalogi
http://www.rg.ru/2013/07/08/problemy.html
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«Известия» 

Администрация президента составляет "черные списки" ведомств 

У федеральных ведомств впервые затребовали информацию о тех госслужащих, 

кто не прошел проверку на соответствие расходов к доходам. В начале июня 

Минэкономразвития разослало во все федеральные ведомства (всего 59 единиц) 

письма с требованием отчитаться о проделанной за полгода антикоррупционной 

работе. В этом году ведомство расширило анкету, добавив пункты о проверках 

соответствия доходов и расходов, а также об источниках информации о коррупции. 

Тем из чиновников, кто не сможет доказать соответствие расходов к доходам грозит 

увольнение. 

http://izvestia.ru/news/553207  

 

«Известия» 

Дума ограничит "блат и кумовство" среди госслужащих 

Чиновникам запретят под угрозой увольнения заключать контракты с бизнес-

структурами кровных родственников. Депутаты внесли в Государственную думу 

проект поправок к федеральному закону "О противодействии коррупции". Закон 

предлагают дополнить двумя новыми статьями, которые помогут искоренить 

"семейственность" среди госслужащих. 

http://izvestia.ru/news/553205  

 

«Татцентр» 

Чиновники не могут определить стоимость Универсиады 

Оценки разнятся от 140 до 228 млрд. рублей. 

Подготовка и проведение Универсиады стоили около 5 млрд. рублей. Такую 

сумму назвал сегодня на пресс-конференции министр спорта России Виталий Мутко. 

"На подготовку инфраструктуры мы потратили 220 млрд. рублей. Из них 70 млрд. – 

федеральные деньги, 81 млрд. – Татарстана. Остальное – частные инвестиции. Это и 

строительство аэропорта, линии интермодальных перевозок, дорог, строительных 

развязок. Это затраты на Универсиаду? Это развитие региона. Всего на строительство 

спортивных объектов из федерального бюджета потрачено 40 млрд. рублей. Это 

инвестиции в экономику", - подчеркнул Мутко. 

Отметим, что глава Международной федерации студенческого спортаКлод-Луи 

Гальен 5 июля на стартовой пресс-конференции Универсиады в Казани признался, что 

проведение международного спортивного форума обошлось российской стороне 

http://izvestia.ru/news/553207
http://izvestia.ru/news/553205
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"очень дорого". Примерная сумма затрат составляет около 4,5 млрд. долларов, что 

составляет 144 млрд. рублей. 

Первый вице-премьер правительства РФ Игорь Шувалов 8 июля комментируя 

заявление руководства Международной федерации студенческого спорта заявил, что 

на все спортивные объекты, построенные к Универсиаде в Казани, потрачено не более 

40 млрд. рублей, сообщает Интерфакс. "Другие средства были потрачены на развитие 

инфраструктуры Казани, в том числе самые большие затраты - около 39 млрд. рублей - 

были направлены на развитие транспортной сети", - сказал Шувалов. 

Напомним, что в марте 2013 года президент Татарстана Рустам Минниханов, 

говоря о затратах на Универсиаду, сообщил что "на Универсиаду ушло 228 млрд. 

рублей". 67 млрд. рублей - из федерального бюджета, 81 млрд. рублей - из 

республиканского бюджета и 80 млрд. рублей – средства инвесторов. 

http://info.tatcenter.ru/news/127015/  

 

«Коммерсант» 

Интересное начинание 

В ночь с субботы на воскресенье в Казани прошла церемония открытия летней 

всемирной Универсиады. Владимир Путин, открывая ее, оговорился и назвал 

Олимпиадой. Специальный корреспондент “Ъ” считает, что после просмотра 

четырехчасового театрализованного представления, способного повлиять на 

представления о добре и зле любого, самого терпеливого зрителя, дело обошлось 

малой кровью. 

http://195.68.141.146/doc/2228675  

 

«Коммерсант» 

На универсиадном положении 

Стартовавшая 6 июля Универсиада в Казани — один из вереницы 

инфраструктурных мегапроектов вроде саммита АТЭС или зимней Олимпиады-2014 

обойдется в 228 млрд руб. Правда, в отличие от строек во Владивостоке и Сочи 

коррупционных скандалов при возведении объектов Универсиады не было. Вдобавок 

власти Татарстана уже нашли эффективное применение всем объектам после 

окончания соревнований. "Коммерсант. Власть" решила разобраться, чем вызвана эта 

аномалия. 

http://www.kommersant.ru/doc/2224013?themeid=1290  

 

http://info.tatcenter.ru/news/127015/
http://195.68.141.146/doc/2228675
http://www.kommersant.ru/doc/2224013?themeid=1290
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«ИА Регионы» 

Президент Татарстана встретился с руководителем направления 

Всемирного экономического форума по России и СНГ 

С руководителем направления Всемирного экономического форума по России и 

СНГ Анастасией Аубакировой встретился 8 июля президент Республики Татарстан 

Рустам Минниханов.  

Как сообщили в пресс-службе региональной администрации, встреча состоялась 

в Доме правительства Татарстана. Со стороны республики в ней приняли участие 

заместитель премьер-министра РТ – министр промышленности и торговли РТ Равиль 

Зарипов, помощник президента РТ по внешнеэкономической деятельности Радик 

Гиматдинов, министр экономики РТ Мидхат Шагиахметов, министр образования и 

науки РТ Энгель Фаттахов и др.  

Анастасия Аубакирова вкратце представила сценарий дальнейшего 

сотрудничества Всемирного экономического форума (ВЭФ) с Россией и ее наиболее 

активно развивающимися регионами. Она сообщила, что в этом году ВЭФ 

предполагает углубить сотрудничество с регионами России, глубоко изучать 

экономику субъектов федерации, в том числе на тему «Построение национальной 

экономической модели на примерах лидирующих регионов».  

Первые итоги изучения практик регионов будут обсуждаться в октябре, на 

мероприятии ВЭФ в Москве. Окончательный отчет будет представлен в рамках 

Всемирного экономического форума в Давосе.  

Анастасия Аубакирова также сообщила, что эксперты ВЭФ будут изучать такие 

регионы, как Ульяновская область, Ростов, Республика Татарстан и др.  

8 июля в рамках пребывания в Казани представители Всемирного 

экономического форума проведут ряд встреч в министерствах Республики Татарстан, 

ознакомятся с деятельностью технопарка в сфере высоких технологий – ИТ-парка. 

http://regions.ru/news/2466636/ 

 

«Бим.ру» 

Гранты – есть, заявок – нет 

У татарстанских предпринимателей, повышающих квалификацию своих 

сотрудников, есть возможность вернуть часть вложенных в это средств за счет 

субсидий Минэкономики РТ. 

 На эти цели выделены средства в размере 5,2 миллиона рублей. Все 

подробности программы Первому Казанскому рассказал заместитель министра 

http://regions.ru/news/2466636/
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экономики РТ – начальник Департамента поддержки предпринимательства Рустем 

Сибгатуллин.  

 Рустем Сибгатуллин 

 - Расскажите о новых субсидиях для татарстанских предпринимателей. 

 - Министерство экономки объявило конкурс для предпринимателей на 

получение субсидий по возмещению затрат на обучение кадров. Количество 

образовательных услуг, которые можно компенсировать, одному предпринимателя не 

ограничено. То есть можно обучить несколько человек, или одного человека 

несколько раз и эти расходы возместят. 

 Предприниматель самостоятельно выбирает вид и профиль обучения и 

организацию, где будут получать знания сотрудники. Единственное условие - она 

должна иметь образовательную лицензию. 

 … 

http://www.bimru.ru/newsofday/reportage/11062-Granti-%E2%80%93-est-zayavok-

%E2%80%93-net 

 

«Advis.ru» 

В Министерстве экономики Республики Татарстан состоялось 

торжественное заседание, посвященное Дню изобретателя и 

рационализатора 

28 июня 2013 года в Министерстве экономики Республики Татарстан состоялось 

торжественное заседание, посвященное Дню изобретателя и рационализатора. 

Заседание открыл заместитель министра экономики Артем Здунов, поздравив 

предприятия и организации, работников патентных служб и изобретателей с Днем 

изобретателя и рационализатора. Он отметил, что в настоящее время большое 

внимание уделяется развитию изобретательства и рационализации в Республике 

Татарстан. Принята программа "Развитие рынка интеллектуальной собственности в 

Республике Татарстан на 2012 – 2020 годы", которая позволит получить 

экономические преимущества от инновационной деятельности, повысить 

конкурентоспособность республиканских товаропроизводителей на отечественном и 

зарубежном рынках за счет эффективного управления интеллектуальной 

собственностью.  

В рамках мероприятия состоялось награждение лучших предприятий и 

организаций по изобретательской, рационализаторской и патентно-лицензионной 

работе по итогам 2012 года. Приказом Министра экономики Республики Татарстан 

№184-1л/с от 24 июня 2013 года ОАО "Казаньоргсинтез" награждено Почетной 

грамотой Министерства экономики Республики Татарстан "За лучшую постановку 

http://www.bimru.ru/newsofday/reportage/11062-Granti-%E2%80%93-est-zayavok-%E2%80%93-net
http://www.bimru.ru/newsofday/reportage/11062-Granti-%E2%80%93-est-zayavok-%E2%80%93-net
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изобретательской, рационализаторской и патентно-лицензионной работы среди 

предприятий и учреждений Республики Татарстан". 

http://advis.ru/php/view_news.php?id=3CB51A9A-CD07-3A46-8849-E7681015C6ED 

 

«Евроспорт» 

Огонь Универсиады шагает по Татарстану 

Огонь Универсиады шагает по Республике Татарстан: 23 июня Агрыз, 

Менделеевск и Елабуга вступили в ряды городов, принявших Эстафету Огня XXVII 

Всемирных студенческих Игр. Елабуга стала последним городом, который принял 

Эстафету в этот день.  

В торжественной церемонии принял участие заместитель министра экономики 

Республики Татарстан Айрат Шамсиев, который вручил руководству города памятный 

факел. 

http://www.eurosport.ru/university-sports/summer-universiade/2012/story_sto3831307.shtml   

 

 

 

ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА 

 

Дмитрий Медведев принял участие в заседании Совета по 

повышению конкурентоспособности ведущих университетов 

Российской Федерации среди ведущих мировых научно-

образовательных центров  

Стенограмма заседания: 

Д.Медведев: Добрый день, уважаемые господа, уважаемые коллеги!  

Я напомню, что мы поставили перед собой амбициозную задачу (некоторые 

считают её абсолютно нерешаемой, но мы считаем иначе, или бы мы здесь просто не 

встретились с вами) – чтобы к 2020 году не менее пяти университетов вошли в сотню 

лучших в мире. Я выскажу своё мнение, почему я считаю, что это возможно. 

Правительство выделяет довольно приличные средства на повышение 

международной конкурентоспособности университетов – только в текущем году это 9 

млрд рублей (или около 300 млн долларов). Каждый университет может сформировать 

http://advis.ru/php/view_news.php?id=3CB51A9A-CD07-3A46-8849-E7681015C6ED
http://www.eurosport.ru/university-sports/summer-universiade/2012/story_sto3831307.shtml
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программу для улучшения позиции в рейтингах, а по итогам конкурса ему может быть 

выдана соответствующая субсидия.  

Я знаю, что заявки подали уже, по-моему, 54 вуза. Отобрано – 36. И сегодня они 

представляют на обсуждение cовета презентации своих программ.  Проект рассчитан 

на долгосрочный период, за это время университетам предстоит измениться по 

многим критериям. 

Первое. Конечно, нужно активно привлекать молодых педагогов, учёных, 

преподавателей со всего мира, развивать партнёрство как внутри страны, так и с 

иностранными вузами, повышать уровень того, что называется академической 

мобильностью.  

Второе, о чём хотел бы сказать. В университете должна развиваться наука сама 

по себе, формироваться определённая интеллектуальная среда. Там должны быть и 

условия для исследовательских проектов, внедрения перспективных разработок, 

включая создание малых инновационных компаний и ведение различного рода 

венчурных исследований. 

Третье, о чём хотел бы сказать. Важнейший показатель конкурентоспособности 

вуза – высокий уровень квалификации выпускников, их востребованность на рынке 

труда. Для университетов такая связь с бизнесом крайне важна.  

И, наконец, четвёртое. Одна из ключевых задач – повышение в наших 

университетах доли иностранных студентов.  

И, наконец, последнее. Обновляя образовательные программы, нужно создавать 

и более современную систему управления университетами, которая основана, 

конечно, прежде всего на общеуниверситетских принципах, привлекать к 

менеджменту современных и эффективных специалистов.  

http://government.ru/news/2798 

 

ОНФ и деловое сообщество обратились к главам регионов с 

просьбой о помощи малому бизнесу 

5 июля на сайте Общероссийского народного фронта опубликовано совместное 

обращение ОНФ и предпринимательских объединений («ОПОРА РОССИИ» и 

«Деловая Россия») к главам субъектов Российской Федерации. Суть обращения – 

предложение поддержать малый бизнес на местах до вступления в силу закона о 

дифференциации и снижении страховых взносов для индивидуальных 

предпринимателей. Закон должен вступить в силу с 1 января 2014 года. 

Текст обращения: 

«Уважаемые главы регионов! 

http://government.ru/news/2798
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Предпринимательское сообщество России вместе с Общероссийским народным 

фронтом добилось изменения ранее принятых решений по регулированию 

деятельности индивидуальных предпринимателей в стране: принято окончательное 

решение по дифференциации и снижению страховых взносов для различных видов ИП 

(выплаты составят от 1 до 8 МРОТ), отменена дополнительная отчетность в 

Пенсионный и иные фонды и штрафы за ее отсутствие. 

Мы надеемся, что эти решения остановят наметившийся с начала года процесс 

массовой самоликвидации и ухода «в тень» индивидуальных предпринимателей.  В 

связи с тем, что новый, более справедливый  порядок расчета страховых взносов 

вступит в силу лишь  с 2014 г., ОНФ, «ОПОРА России» и «Деловая Россия» совместно 

с Министерством экономического развития РФ предлагает вам также предпринять 

шаги по содействию малому бизнесу и реализовать его на своем уровне. Мы 

предлагаем предусмотреть в вашем регионе дополнительную меру поддержки 

индивидуальных предпринимателей — целевое кредитование ИП под нулевую 

процентную ставку через региональный Фонд микрофинансирования. Эта мера 

позволит большому количеству индивидуальных предпринимателей решить проблему 

с уплатой действующей ставки страхового взноса в 2013 г. 

Также предлагаем вам рассмотреть возможность выдачи индивидуальным 

предпринимателям, имеющим оборот менее 300 тыс. руб. в год, разовой субсидии на 

выплату повышенной части страховых взносов в 2013 г., в особенности для ИП, 

работающих на сельских и слаборазвитых территориях. 

Уверены,  главы регионов являются одной из самых заинтересованных сторон в 

вопросе поддержки и развития малого и среднего предпринимательства. Мы готовы к 

сотрудничеству и надеемся на ваше участие в решении этой острой проблемы 

российского предпринимательства. 

Сопредседатель, ЦШ ОНФ и «Деловой России» А.С. Галушка 

Президент «ОПОРЫ РОССИИ», член ЦШ ОНФА.В. Бречалов» 

http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,660166/ 

 

В помощь малому бизнесу в Приморье снизят тарифы на 

электроэнергию 

В Приморье будут снижены тарифы на электроэнергию для предприятий малого 

и среднего бизнеса. Об этом, по сообщению пресс-службы главы региона, заявил 4 

июля губернатор Приморского края Владимир Миклушевский на пресс-конференции 

в рамках Российско-экономического форума. 

По поручению губернатора специалисты краевого департамента по тарифам 

рассматривают возможность снижения энерготарифов, а также упрощения системы их 

расчета для малого и среднего бизнеса. 

http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,660166/
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Глава региона напомнил о том, что в регионе ведется большая работа по 

снижению административных барьеров для бизнеса. Это касается сферы 

строительства, подключения к электроэнергии, прохождения таможенных процедур, 

оформления внешнеторговых сделок, регистрации бизнеса, оформления налоговой 

отчётности. «Стоимость подключения к объектам энергетики и коммунальным сетям 

для предпринимателей должна быть фиксированная. А не зависеть от 

месторасположения объекта или настроения чиновника», - отметил В. Миклушевский. 

Отдельное внимание уделяется работе по сокращению времени процедуры 

оформления земельных участков. 

«Мы хотим сформировать «административный офшор» – территорию, 

привлекательную для ведения бизнеса. Приморский край стал одним из первых 

регионов в ДФО, где создан и действует институт уполномоченного по защите прав 

предпринимателей. В крае начали работу Общественный Совет и Агентство по 

привлечению инвестиций, представительство Агентства стратегических инициатив. 

Эти организации призваны помочь бизнесу в Приморье», - сообщил губернатор 

региона. 

http://smb.gov.ru/content/news/regional/reggeneral/m,f,659378/ 

 

Подписан закон о досудебном рассмотрении налоговых споров 

Президент России подписал закон о досудебном рассмотрении налоговых 

споров. Речь идет о Федеральном законе «О внесении  изменений в часть первую 

Налогового кодекса Российской Федерации». 

Нормативно-правовой акт направлен на совершенствование установленного 

законодательством Российской Федерации о налогах и сборах порядка досудебного 

рассмотрения налоговых споров. Это поможет в создании для налогоплательщиков 

благоприятных условий для урегулирования споров без обращения в суд. 

Законом вводится обязательная досудебная процедура обжалования всех без 

исключения ненормативных актов налоговых органов, а также действий или 

бездействия их должностных лиц. Обязательность прохождения стадии досудебного 

урегулирования налогового спора, призванная стимулировать налогоплательщиков к 

разрешению возникших конфликтов в сфере налогообложения внутри системы 

налоговых органов, позволит существенно уменьшить количество рассматриваемых 

налоговых споров в судах, а также расширит возможности налогоплательщиков в 

реализации своих прав, говорится в справке государственно-правового управления 

Президента РФ. 

Решение, принятое налоговым органом по жалобе, может быть обжаловано по 

выбору налогоплательщика в следующий в порядке подчинения вышестоящий 

налоговый орган или в суд. 

http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,659274/ 

http://smb.gov.ru/content/news/regional/reggeneral/m,f,659378/
http://smb.gov.ru/content/news/federal/general/m,f,659274/
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Doing business in Moscow: Инструкции для предпринимателей 

С января по июль 2013 года в рамках деятельности Штаба по защите прав и 

законных интересов субъектов предпринимательской деятельности в городе Москве 

проводилась работа по совершенствованию процедур ведения бизнеса на основании 

дорожных карт Национальной предпринимательской инициативы (НПИ). 

Правительство Москвы совместно с Росреестром, МОЭСК и Агентством 

стратегических инициатив подготовили серию материалов по оценке эффективности 

принятых в 2013 году мер (по сокращению, упрощению и удешевлению процедур 

ведения бизнеса на территории города Москвы) на основании методики 

международного рейтинга Doing Business.  

Предлагаем предпринимателям ознакомиться с подготовленными материалами и 

принять участие в общественном мониторинге на портале  Инвестклимат.РФ.  

Материалы представлены в формате инструкций для предпринимателей по 

следующим направлениям: 

   

 

 

 

 

http://asi.ru/upload/iblock/d2b/1.1_business.jpg
http://asi.ru/upload/iblock/695/2.1_energy.jpg
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Напоминаем, что 3 апреля 2013 года Правительство Москвы и АСИ заключили 

соглашение о сотрудничестве, которое направлено на улучшение инвестиционного 

климата для субъектов предпринимательской деятельности.  

Площадкой для взаимодействия стал Штаб по защите прав и законных 

интересов субъектов предпринимательской деятельности в городе Москве.   

В соответствии с поручением заместителя Мэра Москвы в Правительстве 

Москвы Андрея Шаронова в ноябре 2012 года в рамках Штаба были созданы 4 

рабочие группы по направлениям «Регистрация предприятий», «Подключение к сетям 

электроснабжения», «Получение разрешений на строительство», «Регистрация 

собственности». По всем направлениям ведения бизнеса разработаны «дорожные 

карты».  

http://www.asi.ru/news/10040/ 

 

Рустам Минниханов провел рабочее совещание по вопросу 

реализации проекта «Иннополис» 

Рабочее совещание по вопросу реализации проекта «Иннополис» провел сегодня 

Президент Республики Татарстан Рустам Минниханов.  

С кратким докладом о проделанной работе в рамках проекта выступил 

заместитель Премьер-министра РТ – министр информатизации и связи РТ Роман 

Шайхутдинов. Он, в частности, сообщил, что ведутся работы по объектам первого 

http://www.asi.ru/news/10040/
http://asi.ru/upload/iblock/4bc/4.1_property.jpg
http://asi.ru/upload/iblock/35d/4.2_property.jpg
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пускового комплекса проекта, деятельность осуществляется по двум блокам - особая 

экономическая зона «Иннополис» и ОАО «Иннополис».  

Одним из первых объектов станет здание главного технопарка. Главный 

технопарк представляет собой комплекс из четырех зданий общей площадью 130 тыс. 

кв. метров. Первым объектом станет круглое здание площадью около 40 тыс. кв. 

метров, высотой в 7 этажей.  

На совещании также обсуждались вопросы строительства многоэтажного жилья 

и социальной инфраструктуры для будущих жителей инновационного города-

спутника «Иннополис», вопросы строительства коммерческого жилья за счет средств 

компаний – инвесторов.  

Роман Шайхутдинов также сообщил, что есть предложение назвать главную 

улицу инновационного города-спутника «Иннополис» Университетская. Президент 

Татарстана это название одобрил.  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/211534.htm 

 

Рустам Минниханов встретился с руководителем направления 

Всемирного экономического форума по России и СНГ Анастасией 

Аубакировой 

С руководителем направления Всемирного экономического форума по России и 

СНГ Анастасией Аубакировой встретился сегодня Президент Республики Татарстан 

Рустам Минниханов.  

Встреча состоялась в Доме Правительства Республики Татарстан, со стороны 

республики в ней приняли участие заместитель Премьер-министра РТ – министр 

промышленности и торговли РТ Равиль Зарипов, помощник Президента РТ по 

внешнеэкономической деятельности Радик Гиматдинов, министр экономики РТ 

Мидхат Шагиахметов, министр образования и науки РТ Энгель Фаттахов и др.  

По словам Анастасии Аубакировой, будет организована работа экспертов, 

которые изучат практики регионов по ряду направлений, а также то, как эти практики 

влияют на экономический рост регионов. В частности, будут оцениваться условия 

ведения бизнеса для инвесторов, условия открытия бизнеса, практика общения с 

инвесторами и пр. Мы хотим обратить внимание на историю успеха ряда регионов, 

сказала Анастасия Аубакирова, изучить работу, которая проводится в них. По ее 

словам, основная идея заключается в том, что наилучшие примеры развития экономик 

могут быть не только за рубежом, но и внутри страны.  

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/211329.htm 
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